

ジャーナリスト・カフェ in 名古屋 詳報



参加した学生らと意見交換する大越健介キャスター=名古屋市昭和区の南山大で

報道の役割や在り方を考える「ジャーナリスト・カフェ in 名古屋」(中日新聞社、南山大、カナリア舎共催)が14日、南山大(名古屋市昭和区)で開かれた。テレビ朝日「報道ステーション」の大

越健介キャスターが南山大の山岸敬和・国際教養学部教授、奥田太郎・社会倫理研究所教授、加藤美喜・中日新聞編集委員とともに、米大統領選などを題材に、参加者約400人と語り合った。

実か裏を取りながら世の中に発信する仕事です。先日、尹錫悦大統領が「戒厳令」を出した韓国に行きました。現場で感じたこと、その肌触りを大事にしたいからです。

国会前のデモを取材していかに若い人が多いか、と感じました。軍事政権下の韓国を知る人たちが怒りの表情でデモをしている、というイメージだったのですが、全然違った。学生たちがペントライトを持ちコンサートのような形でたくさん集まつてくる。現場に行か

記者は人の話を聞き、それが真

る。若いうる人が多い、と感じました。軍事政権下の韓国を知る人たちが怒りの表情でデモをしている、というイメージだったのですが、全然違った。学生たちがペントライトを持ちコンサートのような形でたくさん集まつてくる。現場に行か

じられました。印象操作ですか。

米大統領選では、民主党候補のハリス副大統領が共和党候補のトランプ前大統領よりも有利で、投票結果も僅差になるかのように日本では報じられました。印象操作ですか。

大越氏 確かに選挙人の数ではトランプさんが312人、ハリスさんが226人で、トランプさんが圧勝と言えるかもしれないけど、得票率で言えば49%対48%。僅差で間違つていません。偏った報道をしているわけではなく、(有利不利は)信頼すべき世界では、歴史上まれに見る接戦で、獲得選挙人数とは分けており、間違つていません。

奥田氏 奥田氏 伝えようとしていることは全く別で受け止め